



Nos élèves germanophones sont en Voyage Linguistique et Culturel en ALLEMAGNE !!!

publié le 06/02/2020

Descriptif :

Voyage linguistique et culturel en ALLEMAGNE de nos élèves germanophones accompagnés de leurs professeurs, Mme Bignon Hansens en Allemand , Mme Bleau en Français et Mr Verdeger Moyano en Espagnol !!!

Cette échange (depuis 1967) permet aux élèves de séjournés dans des familles avec leurs correspondants, qui, en retour, viendront du 21 au 28 mars chez nous, à Rochefort.

Voyage linguistique et culturel en ALLEMAGNE de nos élèves germanophones accompagnés de leurs professeurs, Mme Bignon Hansens en Allemand , Mme Bleau en Français et Mr Verdeger Moyano en Espagnol !!!

Cette échange (depuis 1967) permet aux élèves de séjournés dans des familles avec leurs correspondants, qui, en retour, viendront du 21 au 28 mars chez nous, à Rochefort.

Lundi - Voyage en train vers Essen pour visiter les hauts fourneaux de Essen, extraction de charbon : la plus grande au monde et la seule à être préservée en l'état. Nous avons visité tout l'intérieur, avec des explications de l'extraction jusqu'à la transformation, ce site est entretenu par la ville et d'anciens mineurs.

Après Visite de musée des expériences : Comment réagi notre corps ? Perception des bruits et odeurs, tous les sens sont sollicités.

Mardi - Certains élèves étaient en cours, d'autres au musée Lehmbruck et l'après midi, journée escalade avec les allemands (salle de plus de 1800 m2 avec un Coach pour leur apprendre à grimper et à respecter les règles de sécurité.) Les élèves ont adoré !!!

Mercredi - Aix la Chapelle : nous avons pris le train, puis nous avons visité la cathédrale, vu le trône de Charlemagne, puis mangé au restaurant le "Hanswurst "ou les élèves ont pu déguster la fameuse "Bratwurst" Allemande avec frites : tous très contents !!!

Puis Rallye avec énigmes pour visiter de façon ludique le centre historique ; Les élèves ont reçu un formulaire QCM en allemand et devaient trouver des dates des noms de personnages des lieux...etc et en même temps acheter des petits cadeaux notamment les "Printen" spécialités d'Aix , il faisaient froid mais très beau.

Aujourd'hui, certains élèves sont en cours, les autres au musée Lehmbruck, puis nous allons au Landschaftspark, un lieu avec de nombreux hauts-fourneaux transformés en salle de conférence, de concert, fosse de plongée etc ... nous pouvons grimper dans les structures. C'est toujours impressionnant et les élèves aiment cette visite.





















